



もおかぴよんの 真岡写真散歩

道の駅のみやに来たびん!
そろそろ冬のいちごから
夏のいちごに移り変わる
季節たびん!
真岡のように通年いちごを
栽培している地域は全国的にも
珍しいそうたびんよ☆



これは3月末の写真たびん☆
お花見散歩に出かけた思い出は
ブログに書いてあるたびん!

これは桜町陣屋の写真たびん!
今年もきれいに咲いていたたびん!

市役所ロビーには令和4年10月に
開催するいちご一会とちぎ国体と
いちご一会とちぎ大会の
特設ブースが設置されているたびん!
開催が楽しみたびん☆



今月もみんなが楽しく元気に
過ごせますようにたびん☆
えびす様〜!シクヨロたびん!



各種web情報

- もおかぴよんブログ
「もおかぴよんがゆく!」
シティプロモーション係HP「住もうか!モカカ」内
- もおかぴよん twitter
「@mokapyon_city」

競泳水沼尚輝選手



4月9日(金)、東京五輪代表
選考会を兼ねた日本選手権大会
競泳男子100mバタフライで、
真岡市小林出身(山前中卒業)
の水沼尚輝選手が派遣標準記
録を大きく上回るタイムで優勝
し、見事、初の五輪出場を決め
ました。



祝
東京オリンピック出場



さんぽみち

3月28日(日)真岡市内(市役所本庁舎周辺) 東京2020オリンピック聖火リレー



東京2020オリンピック聖火リレーが開催され、
SLキューロク館前から市民公園のコースを12人
のランナーがトーチに灯した聖火と共に駆け抜け
ました。真岡駅および市民公園では、子どもおは
やし会が聖火ランナーを盛り上げ、聖火リレーは
無事に全国へとつながりました。

4月9日(金)市内各小学校(写真は西田井小学校) 小学校入学式



市内各小学校で入学式が行われ、真岡市では
705人の新1年生が、晴れて入学の日を迎えまし
た。西田井小学校では9人が元気に入学し、はじ
めは緊張した様子でしたが、名前を呼ばれると大
きな声で「はい!」と返事をする事ができました。
これから始まる小学校生活が楽しみですね。

にゅうがくおめでとう